

## Misiones internacionalistas logro en 2020

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 05 Enero 2021 12:27

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 442

---



Las misiones internacionalistas constituyeron uno de los logros del policlínico Enrique Camalleri Mena durante el 2020; el centro mantuvo durante el período 31 trabajadores en esta honrosa tarea en diferentes países.

Celia Gómez Álvarez, activista de colaboración en la institución hospitalaria dijo que los colaboradores están ubicados fundamentalmente en la hermana República Bolivariana de Venezuela pero también existen en lejanas tierra como: Argelia, Jamaica y Barbados.

Mantener la comunicación con este valioso personal es una tarea de compromiso y atención al hombre, aseguró. Al respecto manifestó que el estado de salud de todos es bueno.

«También visitamos a sus familiares como parte de esa misma política de atención» dijo.

Destacó que pese a las marcadas intenciones de Estados por desacreditar las misiones médicas cubanas en el mundo, lejos de lograrlo se intensifican, ejemplo de ello es último grupo que partió hace solo unos meses a combatir la Covid-19.

## Misiones internacionalistas logro en 2020

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 05 Enero 2021 12:27

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 442

---

Resaltó que el área de salud cuenta con varios integrantes del contingente «Henry Reeve» dentro de ellos una enfermera que ahora mismo está de misión en Barbados.